
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen 

zur Sitzung am 20.11.2017 in Kamen 

 
 

Anfrage von der FDP-Fraktion: 

  
Wann ist die Sanierung der Toiletten der Hauptschule geplant? 
 
Werden im nächsten Haushalt Mittel für die Erneuerung der Fenster 
bereitgestellt? 
 

  




